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Assemblée générale du 30/01/2022 

 

Autun, le 11 février 2022 
Membres du bureau présents : 
Caroline de Winter dite Minou 
Annie Adam de Villiers 
Sylvain Lesavre, président 
Luc Goncalves, secrétaire-trésorier 
 
Eric Marchand, adjoint au maire 
Céline Goudier-Poswa, conseillère municipale 
 
9 membres du club 
 
Membres du bureau excusés : 
Pascale Borie 
Gérard Dumas, vice-président 
 
 
 
 
Après contrôle du pass-sanitaire, la séance débute à 10h10, sous la présidence de Sylvain 
Lesavre. Le secrétariat est assuré par Luc Goncalves. 
 
 
 
 
 
 Accueil et rapport moral par le président : 
 

Le président remercie Mme Céline Goudier-Poswa et Mr Eric Marchand, ainsi que 
l’ensemble des adhérents présents d’être au rendez-vous de cette première AG depuis 
2020, pour les raisons sanitaires que tout le monde connait. 

 
« Nous nous réjouissons de l’arrivée de nombreux nouveaux adhérents et de la bonne 
ambiance générale.  A ce jour, il y a environ 50 chiens et adhérents. Il y a une forte 
demande d’éducation canine « de base », de confort et de sociabilisation. Beaucoup 
moins de demande de concours par spécialités. On va le voir plus en détail, la principale 
difficulté est le manque de moniteurs et d’encadrants. Ce qui demande actuellement 
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une bonne planification des disponibilités de chacun. Et nécessite l’émergence de 
vocation… » 
 
 
 
 
 

Rapport financier par le trésorier : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Analyse financière : 
 

En avril 2019 : Lors du renouvellement complet du bureau, héritage d’une situation 
financière saine avec une trésorerie globale d’environ 15 K€, qui reste identique à ce 
jour. Nous n’avons pas été gravement impactés, financièrement, par la Covid-19. 
2018/2019 : 48 adhérents et 50 chiens 
2021/2022 : 52 adhérents et 53 chiens présents au moins une fois, 33 à jour de 
cotisations… Nécessité de fixer une date butoir. 
Le nombre de cotisations est stable et les dépenses restent identiques. 
En moyenne, le dimanche voit 2 groupes de 10 chiens à 9h30 puis 1 groupe de 10 chiens 
vers 11h. 
Heureusement tout le monde ne vient pas chaque dimanche, sinon nous aurions un vrai 
problème de moniteurs. Merci à Pierre -Jacques pour sa disponibilité lors de l’arrêt 
maladie de Gilles. Merci également à Daniel de se positionner comme référent chien 
compliqué. 
Le concours génère des frais (mise aux normes du matériel assez régulière), mobilise 
beaucoup d’énergie des bénévoles, le tout pour un bilan à zéro.(recettes/dépenses de  
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2000 euros). Le dernier concours date de septembre 2018. La Canine doit prendre en 
compte que nous sommes un « petit » club. 
Le principal poste de dépenses, hors concours, est le remboursement des indemnités 
kilométriques (0,32cts/km) = environ 1 000e annuel soit 9 adhésions. A surveiller. 

 
 
 
Le prévisionnel :  
 

Budget prévisionnel : On ne change rien pour le moment… Mais…. 
 

Nous validons les tarifs actuels jusqu’au 30 septembre 2022. 
Fort turn-over des adhérents (encore plus marqué durant les confinements) et pas de 
candidat moniteur ou membre du bureau. Nous prendrons en charge les frais de 
formations. 
 
Achat de matériels pour la partie détente des chiots : 
ANIMO BOUTIK (il n’y a pas grand choix pour l’équipements des chiots) 
Balançoire : 154€ ; 
Haie basse amovible : 52,50€ ; 
Pont de singe (composé de 2 tables basses, une en entrée et une en sortie) reliées par 
un pont de singe (passerelle) : 375€. 
Daniel propose de demander des devis de matières premières pour remettre en état le 
matériel existant mais abimé ou obsolète. 
 
Réparer la « panne sablière », voire tout le toit, du local à l’entrée du terrain + 
l’alimentation électrique. 
Avenir du CCA si le projet mairie/CGAM de panneaux photovoltaïques se concrétise ?  

 
 
Point sur l’organisation future des cours et la formation des moniteurs : 
 
Actuellement, les moniteurs sont : Annie, Martine (moins présente), Gilles et Pierre-Jacques. 
Minou de Winter, est, au sens de la fédération canine, considérée comme aide-moniteur. Ce 
qui lui permet de donner les cours et de bénéficier des remboursements de frais. 
 

Présentation par Minou de la méthode anglo-saxonne Absolute Dog. On peut résumer 
la méthode simplement en disant qu’elle vise plus à améliorer l’état d’esprit du chien et sa 
relation au monde et à son maitre. L’apprentissage cherche à résoudre chaque difficulté, 
l’une après l’autre, par un jeu. Minou dispose donc d’un grand stock de jeux qui permet de 
varier les cours. 

Il s’ensuit quelques échanges sur les spécificités de cette méthode. Le trésorier insiste 
sur son « modèle économique » particulier puisqu’il s’agit de formations de 12 cours 
consécutifs. 
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Appel à candidature pour les postes de membre du bureau. Besoin de différencier trésorier ET 
secrétaire.  
Appel à candidature pour devenir moniteur canin et rappel de la prise en charge des frais par 
le club.  Mme etM Olivier Corinne et  Gérard sont intéressés. 
 
Mmes Axelle Defosse demande son inscription à la prochaine formation de moniteur (à 
priori fin février) et est candidate au poste de vice-présidente en remplacement de 
Gérard Dumas, qui n’est plus adhérents depuis 2019. 
Elle est élue à la majorité des votants. 
 
 
Communication du club : 
 

• Décision à prendre sur le maintien ou non du site internet qui n’est ni actualisé ni 
utilisé.  

 
• Actualisation du site Facebook.  

Mettre en ligne les tarifs, le trombinoscope avec les coordonnées des moniteurs et 
encadrants afin de faciliter les échanges avec les nouveaux adhérents.  

 
 
 
Réponse de la mairie sur le projet « photovoltaïque ». 
 
Ce n’est qu’un projet. Il n’a jamais été question pour l’instant d’utiliser le terrain du club 
et d’avoir à le délocaliser. Tout au plus d’installer des panneaux photovoltaïques le long 
de l’aérodrome et/ou sur le toit du local du club. Bien entendu, nous serons informés de 
l’évolution de ce projet. 
 
 
 A 12h30, mot de la fin et clôture de l’assemblée par le président. 
 
  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ce compte rendu est envoyé par mail aux membres du comité directeur et sera diffusé 
après leur validation. 

 
         Amicalement, 
         Le secrétaire, 
        ² Luc Goncalves 
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